



Batres, el médico del ISSSTE

Dicen que **Martí Batres** no digiere aún la muina por el *miserable* puesto que le ofreció **Claudia Sheinbaum** en su gabinete presidencial, para que, desde octubre, sea el nuevo director del ISSSTE.

El jefe de Gobierno sustituto aspiraba a algo más acorde a su estatura; si no una secretaría, al menos una dirección ejecutiva como Pemex, CFE o, ya de pérdida, el Infonavit, pero sólo será *el doctor de los burócratas*.

Muchos piensan que **Batres** debería darse por bien pagado con el ISSSTE, pues todo el mundo creía que le ofrecerían alguna embajada en Cuba, Nicaragua o Venezuela para mantenerlo alejado.

Pero se quedará en el gabinete ampliado gracias a la *recomendación* del Presidente, que no se cansa de dejar cuñas a su sucesora; **Martí** no es de las simpatías de la futura Presidenta.

No le perdona que, junto con **Clara Brugada**, haya encabezado la sublevación para bajar de la candidatura a jefe de Gobierno de la CDMX a **Omar Hamid García Harfuch**, que era su candidato.

Más que haberle desplumado su gallo, lo que **Claudia** no supera es que la hayan desafiado, socavando públicamente la autoridad que como candidata presidencial de su partido creía tener; la exhibieron en un *acto de unidad* de la 4T en la Arena México.

Por supuesto que **Sheinbaum** no quiere ni a **Martí** ni a **Clara**, pero podrá tener control del gobernante sustituto, que finalmente será su subordinado; de la jefa de Gobierno no tanto porque, como quiera, fue electa.

En realidad, a **Batres** no le fue tan mal, pues uno de los programas estrella de la 4T será la construcción de viviendas de interés social para renta. Seguro ya le echó el ojo al Fovissste, que es el fondo para vivienda de los burócratas.

Todo el mundo sabe que desde hace años uno de los negocios de **Martí** y su banda ha sido la vivienda, a través de organizaciones como la *Benita Galeana*, y que en el Invi capitalino han acaparado créditos e inmuebles, incluso algunos invadidos.

Cierto que no se le hizo el Infonavit, y que tampoco a alguno de sus colaboradores le dieron la nueva Secretaría de Vivienda de la CDMX, lo que hubiera redondeado su *cártel inmobiliario de los pobres*, pero tampoco es que lo dejaran con una mano atrás y otra adelante.

Eso sí, pobres de los derechohabientes del ISSSTE, que difícilmente tendrán un sistema de salud como el de Dinamarca, *o incluso hasta mejor*, como se ha escuchado varias veces desde Palacio Nacional.

Se supone que para eso enviarán al *doctor Batres*, alumno distinguido de la Universidad Humanitas, al igual que sus familiares. **Con que no se vaya a agandallar la concesión de la comida para los enfermos, pues en una de esas les puede incluir Leche Betty.**

En fin, ésa es la salud a la que aspira la 4T; ¡pobres burócratas!



CENTAVITOS

Por cierto, dicen que otro de los temas importantes en el ISSSTE es el cochinerito que hay en el manejo de las pensiones de trabajadores, y que ésa fue una de las muchas razones por las que el Presidente le pidió a **Rosa Icela Rodríguez** que *interviniera* la dependencia. No hay que olvidar que cuando **Batres** fue secretario de Desarrollo Social con **Marcelo Ebrard**, éste lo tuvo que correr porque se negó a entregarle el padrón de adultos mayores pensionados por el DF. Varios medios habían difundido que el gobierno capitalino pagaba cerca de 900 mil pensiones a los viejitos de la ciudad cada mes, cuando sólo habían cerca de 400 mil registrados, por lo que *alguien* se estaba clavando una muy buena lana. Por si las dudas, habrá que ponerle doble candado al fondo de pensiones.

No le fue tan mal, pues uno de los programas estrella de la 4T será la construcción de viviendas.

